

¡Bienvenidos a Música!

Pensar en propuestas musicales es pensar en propuestas que pongan en relevancia prácticas musicales de creación (componer, crear, improvisar), de percepción (oír, escuchar críticamente) y de interpretación (producir, ejecutar).

Esta propuesta muy esperada por los niños es abordada dando prioridad a la exploración de materiales y habilidades motrices que se ponen en juego en la ejecución.

Ajustar un sonido a una narración implica escuchar el relato, prever el inicio de esa ejecución y “parar” de tocar cuando el texto lo demande.

Esta propuesta posibilita un trabajo grupal a partir del cual los niños se escuchan a sí mismos y a otros, buscan en forma colaborativa modos de generar sonidos, construyen acuerdos para la ejecución instrumental y vivencian la experiencia y el placer de tocar juntos.

- Comenzaremos con la siguiente adivinanza:

Quando termina el verano,
siempre aparezco yo.
Conmigo se caen las hojas,
conmigo se va el calor.
El Otoño

- Le pedimos a nuestra familia que nos lean el cuento.
Pensamos y decimos que sonidos aparecen en el mismo.
Buscamos con ayuda los materiales para sonorizar el cuento:
Trueno: placas de radiografías.
Hojas: muchas hojas secas u hojas de diario (arrugadas)
Caballo: dos vasos de plástico.
Fuente de agua: balde con agua y un vaso.
Viento: botella de plástico.
- Exploramos las posibilidades sonoras de los materiales.
- Sonorizamos en familia el cuento.
- Recordamos la canción https://www.youtube.com/watch?v=WU_Y_XPgkM

Cuento sonorizado: "Un día de lluvia al jardín"

"Un día de lluvia al jardín"

Ana es una niña que tiene 4 años, que muy pronto cumplirá 5, y va al jardín a la mañana.

Una día se levanto para ir al jardín con mucho sueño, se asomó a la ventana y vió que todo el cielo estaba muy nublado y de color gris. Así que le dió mucha fiaca ir al jardín y le dijo a su mama: imama, mamá no quiero ir al jardín tengo mucha fiaca! ¡Quiero quedarme en la cama, viendo tv! ¡Quiero tomar la leche y jugar con mis muñecas! No quiero ir, no quiero no quiero!

Pero Ana! La dijo la mama, en el jardín te esperan para jugar tu amiga Catalina y también Juan y si vos no vas se van aburrir. Así que preparate te traigo una leche calentita a la cama y cuando la termines de tomar nos vamos al jardín.

Así que ahí estaba Ana, por tomarse su leche chocolatada, cuando de pronto escuchó...
(Con la láminas realizamos el sonido de los truenos)

Hay pero que miedo que le daban los truenos! Así que se tapó con su mantita hasta la cabeza y se asomo un poquitito...y otra vez los truenos! (con la laminas realizamos el sonido de los truenos)

Ana pegó un grito y del susto casi se vuelca toda la leche en la cama, iba a tomar otro traguito, cuando de pronto... (Con las láminas realizamos el sonido de los truenos) ¡Pero que tormenta que se esta por venir dijo!

Su mama entonces le dijo: Anita ponete toda tu ropa de lluvia, y nos vamos caminando despacito hasta el jardín. Se puso su campera de lluvia, el pantalón de lluvia, las botas de lluvia, su mochila de lluvia y agarró el paraguas y se fue caminando hasta el jardín.

Como era otoño, la vereda estaba toda llena de hojas, así que cuando melina caminaba...

(Utilizando las hojas secas realizamos el sonido) Ay! dijo su mama parece una orquesta y Ana dijo haber que pasa si salto? (con las hojas realizamos el sonido) Y si corro hasta la esquina?... (realizamos el sonido con las hojas)

Al llegar a la esquina antes de cruzar la calle, miró hacia un lado y pudo ver que no venia nadie, miro hacia el otro y pudo ver que venia... (Con los vasos realizamos el

(error del cuento: donde dice Melina es Ana)

sonido de la caminata de un caballo) Era un hermoso caballo que salió a buscar una flor para su novia, adiós señor caballo! saludo Ana,

Cuando paso el caballo Ana cruzo la calle y llego a la otra esquina. En la otra esquina había una fuente, así que Ana puso sus orejas cerquita del agua y se quedo a escuchar ese sonido tan hermoso... (Realizamos el sonido con los baldes con agua y los vasos) ! que linda que es la canción de la fuente! dijo y se quedo un ratitito a escuchar

Cuando de repente su mama escucho un fuerte viento (con las botellas realizamos el sonido del viento) ay Anita, ay Anita! apúrate que se viene la tormenta...(realizamos el sonido de los truenos y de el viento)

Llego corriendo al jardín, adentro ya no llovía y entonces se saco toda su ropa de lluvia dejo su paraguas. La seño la estaba esperando y le dijo: ¡que bueno que viniste Ana! hoy vamos a hacer unos lindos barquitos de papel, los vamos a llevar al patio y los vamos a poner en el agua.

Ana estaba muy contenta por el trabajito que realizaron en el jardín, al llegar a su casa le conto a sus papas lo que habían hecho y lo divertido que estuvo su día en el jardín junto a todo sus compañeros.

Fin

Saluditos. Seño Gise 